

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY 名古屋 ちくさ

題字 伊藤昌石

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 名古屋東急ホテル
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
会長 鈴木 聖三
幹事 太田 和孝
公共イメージ委員会 榎尾 富二

No. 8

インスピレーションになろう BE THE INSPIRATION

2018 ~ 2019 年度

RI会長
バリー・ラシン

今日の例会

第1700回 平成30年 9月 18日 (火)

卓話 「顔認証とAI研究の今」
中京大学名誉教授 YYCソリューション代表
興水 大和 様

先回の例会

第1699回 平成30年 9月 11日 (火) 雨

夜間例会 18時 松楓閣

◆それこそロータリー

◆ゲスト紹介 米山奨学生 イム・セウォンさん

◆出席報告

正会員 36(32)名 出席 23名

出席率 71.88 %

前々回 8/28 (修正出席率) 90.32 %

☆ビジター数(昼間) 24 名

太田幹事報告

- 1) 本日配布案内: 映画「プレス しあわせの呼吸」チラシ/ ミッドランドスクエアシネマにて上映中です
- 2) 次週 18日は通常例会です。例会場はホテルナゴヤキャッスル2階「金の間」です
- 3) 9月のロータリーレート 1ドル=112円
- 4) 東山動物園より「アフリカ新ゴリラ・チンパンジー舎」オープンのご案内と招待券が届いておりますので、ご興味のある方はお帰りにお持ち下さい

鈴木会長挨拶



皆さん、こんにちは。去る8月28日はガバナーの公式訪問があり、ご協力大変ありがとうございました。名古屋守山ロータリークラブさんとの充実した合同例会になったと思います。

また、9月4日は台風21号で休会となりました。大きな台風でしたが、被害にあわれた地域の方々には心からお見舞い申し上げます。

さて、今日は、このあとの家族懇親会でフラダンスを企画しましたので、そのことについてお話をしてみたいと思います

皆さん方の中でハワイに観光に行かれた方も多いと思います。2017年のハワイの観光客数は938万人、そのうち日本は156万8千人で16.9%の割合だそうです。アメリカ国内からの観光客は63.1%で、アメリカ以外では日本は1位のポジションになるということです。ハワイに対するイメージはどういったものがあるでしょうか。挨拶の言葉である「アロハ」、首にかける「レイ」など、それぞれの方がいろいろなイメージをお持ちだと思いますが、なんといっても「フラダンス」が上位にランクされるのではないのでしょうか。「フラダンス」はもともと神への祈りをささげるときの踊りで、宗教的な行為であったそうです。「フラダンス」は、ハワイの長い歴史の中で禁止されたこともあったといわれています。いろいろ変遷があったということですが、いまではハワイアンミュージックに合わせて踊ることも取り入れられて、観光客にも人気の一つとなっています。

日本では10年ほど前に、福島県いわき市にある常磐ハワイアンセンターを舞台にした「フラ・ガール」という映画が上映されたことがあります。そのこともあってフラダンスの関心が高まったともいわれています。どれだけの方がフラダンスに接しているか、その把握を目的とした調査が行われていないのではっきりとした数字は分かりませんが、教えている教室の数は1,000以上、フラダンス人口は100万人以上ではないかという見方もあります。また、フラダンスを楽しんでいる年代ですが、あるハワイアンカルチャー関連の雑誌で、10代で2%、20代で9%、30代24%、40代26%、50代18%、60代16%、70代以上6%という数字が紹介されたことがあるそうです。これを見ると年配の方が少し多いのですが、結構、幅広い年齢層でフラダンスが受け入れられているのだという気がします。フラダンスを学んでみようという目的は、人それぞれにあると思います。ハワイアンミュージックに合わせて踊る楽しみ、ムームーなどおしゃれでゆったりとしたハワイアン衣装を着る楽しみ、心身の癒しやリラクゼーション効果、もちろん健康づくりや若々しさの維持も大きいと思います。ただ、フラダンスは見た目以上にハードな運動であると言う人もいます。

話はここまでですが、今日の催しを楽しんでいただく導入になればと思います。

◆小林社会奉仕委員長より

社会奉仕事業 “東山子どもガイド” について

来る10月7日(日)に東山動物園にて実施されますNPO法人東山動物園くらぶ主催の“東山子どもガイド”に協力するため、会員みなさまのご支援宜しくお願い申し上げます。動物好きな子供さんの同伴歓迎です。千種RCからスピーカー等の寄贈品贈呈式は9月13日(木)18時より「東山子どもガイド」全体会議に合わせてウィンクあいちにて執り行う予定です。

《東山子どもガイド・応援活動》

日時 10月7日(日) 10:00 ~ 14:00
(雨天の場合は翌日10月8日(月)開催)
場所 東山動物園

懇親会

◆大谷親睦委員長挨拶



本日は、大変お忙しい中、またあいにくの雨になりましたが、夜間例会にこのように多くの皆様にご出席をいただきまして誠に有難うございました。この例会は、東急ホテルが改修工事で8月、9月が使用できないことから会員、仲間である松楓閣さんで開催しようということ、昼の例会では時間が足りず松楓閣のおいしい料理、お酒を楽しむことができないことや会員同士の親睦を深めることができないことから夜間例会といたしました。

今晚の料理はお月見の趣向を凝らした料理ということですが、今日は残念ながら雨ですし、昨日が新月でしたので晴れであっても月を見ながら食事をする事ができません。今年の十五夜は9月24日ですが、十五夜は中秋の名月とも呼ばれ「秋の真ん中に出る月」という意味があります。陰暦の8月15日の夜の月のことを言いますが、現在では9月7日から10月8日の間で満月に近い月を十五夜としています。

先ほど申し上げたように、お月見は9月24日にご自宅で楽しんでいただき、本日は松楓閣のおいしい料理、お酒、さらにはアトラクションのフラダンスをお楽しみください。

フラダンス

MANAHULA MAIKA'I



伊藤会長エレクトによる“乾杯”ご発声で始まりました



「仲秋の宴」は、お月見の趣向の美しい料理をお楽しみ頂き、より親睦も深まる会となりました。見えない月を愛でながら宮尾副会長による閉会



挨拶で本日の夜間例会 無事終了致しました。

ニコボックス

鈴木 聖三

本日の楽しい例会を味わって下さい。奥様とフラダンスどちらも素敵ですね。大いに楽しみましょう。

碓氷 美佳

本日は夜間例会を松楓閣にて開催いただき有難うございます。今宵は「仲秋の宴」と題してお月見をテーマにしたお料理をご用意しました。どうぞごゆっくりお過ごし下さい。

吉田 玄

フタコレラはトンコレラと読むのですね。知りませんでした。

足立 一郎

萩原喜代子

池森 由幸

伊藤 健文

小林 英毅

小山 雅弘

牧野登志子

宮尾 紘司

太田 和孝

大谷 恩

笹野 義春

志水ひろみ

谷口 優

舎人 経昭

和田 正敏

18件合計 54,000円



先々回の例会

第1698回 平成30年9月4日(火) 雨
台風21号のため例会取り止め
(定款第8条第1節(C) 取消)

次回例会 平成30年9月25日(火) 12:30 ホテルナゴヤキャッスル 2F「金の間」
友愛の日